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Zitat von putzi 

Zitat von Clubi 

Wenn man die Wünsche und vor allem Nöte des Vereins nicht berücksichtigt,
dann kann man sich alles weitere schenken.

Oder wollen wir für die Zeugen Jehovas oder die Schäferhunde was verbessern?

Der Club ist der, der dieses Stadion dauerhaft nutzt, so das dessen Anliegen
Priorität haben sollten.

Es ist natürlich richtig, der Club war nicht der beste Partner für die Stadt.

Aber waren das Vereine wie Düsseldorf, Karlsruhe oder andere zu dem
Zeitpunkt, für ihre Städte?

Trotzdem gelang es dort, und anderswo, was auf die Beine zu stellen!

Alles anzeigen 

Ja, in Düsseldorf als Multifunktionsarena die jetzt nicht von der Fortuna abhängig ist,
nehm fast an die hatten auch so eine Machbarkeitsstudie im Vorfeld.

Ansonsten bleibt die Grundaussage, ich hab keine Ahnung ob der HSV, die Eintracht,
der VfB oder der KSC beim Thema Stadion auch ein maximalst unseriöser Partner
waren und ob die dortigen Kommunen nicht wirtschaften müssen, glaube es aber nicht.

Der FCN hat seitdem ich Fan bin nichts getan was den Eindruck erweckt hätte sich dem
Stadionthema auf die ein oder andere Art anzunehmen und ist deshalb, obwohl
Hauptnutzer nicht an der Betreibergesellschaft beteiligt.

Ende der Geschichte.

Alles anzeigen 

Kann mir jetzt nicht vorstellen das Karlsruhe und Düsseldorf, die zum Teil 3. und 4. Ligist bei
der Planung waren, seriösere Partner waren.
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Glaube auch nicht das die Düsseldorfer Arena ohne die Fortuna lebensfähig wäre.

Ist aber alles egal, sollte der Club noch einmal wettbewerbsfähig werden wollen muss sich beim
Thema Stadion, wie auch bei den Ausgliederungen etwas tun, ansonsten halte ich eine
Rückkehr, geschweige denn ein etablieren, in die Bundesliga für nicht mehr möglich, sogar den
vorderen Bereich der 2. Liga dauerhaft für nicht mehr realistisch.

Aber wenn das von Mitglieder- und auch Stadtseite so gewünscht ist, dann muss man es halt
akzeptieren, dann ist es halt so! Beschweren über ein weiteres abschmieren darf sich dann
aber niemand mehr!
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